

# ESTADOS PERSONIFICADOS - Versión 2 -

Neville Goddard, Viernes 25 de Abril 1969

Cuando estás leyendo *el Libro* más grande en el mundo, *La Biblia*, recuerda siempre que *Abraham, Isaac, Jacob, Jesús, Pedro, Pablo*, o cualquier otro nombre que aparezca en *La Escritura*, no se refiere a personas, sino a *estados*. El nombre sólo indica el *estado* que representan.

Si los ves como personas, jamás comprenderás *La Escritura*. Son simplemente la personificación de estos *estados eternos*, revelados al hombre mortal en una serie de revelaciones divinas, tal como están registradas en *La Escritura*.

Ahora esta noche, tomaremos algunos *estados*. Volvamos a *Blake y su Visión del Juicio Final*. Él dijo... Cuando habla de *Satanás*, no se refiere a una persona, sino a un *estado*: *El estado* de la duda, la completa inperdonabilidad. Si ellos no pueden tocarlo ni verlo, no pueden aceptarlo. *Satanás* creía que *el pecado* desagrada a *Dios*. Debería saber que *nada desagrada a Dios excepto la incredulidad y el comer del Árbol del conocimiento del bien y el mal*.

La lucha entre *el Bien y el Mal* es comer del *Árbol del conocimiento*, la lucha entre *La Verdad y El Error* es comer del *Árbol de La Vida*. Estos conceptos no sólo son universales, sino también particulares. Cada uno está personificado.

Así que, cuando *Blake* habla de *Satanás*, eso no es una persona, ten en mente que *Blake* está hablando de *un estado*. Es *un estado eterno* en el cual tu y yo o todos podemos caer donde nosotros negamos completamente *un estado* porque eso no está en armonía con nuestros sentidos.

Ahora, cuando *Blake* habla de *La Verdad*, *La* llama *Jesús*. Y en lo que a *Blake* concierne, y a cada místico digno de tal nombre, *un juicio verdadero no tiene por qué ajustarse al hecho externo al cual lo relaciona*. Si yo digo: "¡Qué hermosos son!" Y ustedes nada ven, pero yo estoy viendo algo que yo digo es hermoso, bueno, pensarás que Neville bebió algo o que simplemente está haciendo una pequeña broma.

Pero yo veo lo que quiero ver, y por eso contemplo algo que es absolutamente encantador. Lo sitúo donde lo situaría si fuese fiel a mis sentidos. Y me auto-persuado que es verdad, y en la medida en que me auto-persuado que eso es verdad, eso se convierte en un hecho. Así descubro que *un juicio verdadero no tiene por qué ajustarse al hecho externo con el cual lo relaciono*. *Satanás* insiste en que sí, pero *La Verdad* nos dice que no.

Bueno, esta noche abordaremos *La Verdad* en un nivel diferente. Retomaremos esto y luego volveremos a otros aspectos. En *La Escritura*, *Jesús* es llamado *La Verdad...* "Yo Soy La Verdad. Yo Soy El Espíritu de Verdad. Salí del Padre y vine al mundo, ahora dejo el mundo y vuelvo al Padre." (Juan 16:28) Bueno, eso no tenía sentido, porque ellos conocían su origen físico.

Aquí hay un hombre quien está haciendo una fantástica afirmación sin fundamento alguno. En *La Escritura*, encontrarás eso en *el Talmud*, no en nuestra *Biblia*, sino en *el Talmud de Jerusalén*, se supone que *el Mesías* vendría repentinamente de un estado oculto. Como eso está dicho, si está en el mundo, Él no lo sabe hasta que *Elías* venga y lo unja, entonces aparecerá repentinamente. Pero Él no lo sabe, aunque esté en el mundo, hasta que *Elías* lo unja, entonces aparecerá repentinamente. Eso es lo que se nos ha dicho en el *Talmud de Jerusalén*. Porque lo que se esperaba era la aparición repentina del *Mesías*.

Ahora, eso está dicho en *La Escritura*, que Él Es La Piedra Angular. Él también es *La Piedra Principal*, como está dicho en *Zacarías 4:7...* "Él presentará La Piedra Principal entre aclamaciones de ¡Gracia, Gracia a ella!"

Bueno, eso estaba dicho que a través de *Moisés* vino *La Ley*, pero *La Gracia y La Verdad* vinieron a través de *Jesús-Cristo*. Por lo tanto, *Él Es La Piedra Principal*. También *Él* es *La Piedra Fundacional*, y no hay otra *Piedra Fundacional*. *Una Piedra Fundacional* contiene *La Piedra* completa, contiene *el Plan* de una estructura, *el Plan* del edificio y su propósito, la razón por la que eso está siendo construido. Debe haber *un Plan* y una razón para el edificio.

Así pues, en *La Piedra* hueca colocada como *Piedra Fundacional* están los documentos y los propósitos del edificio. Esta estructura es *el Templo del Dios Viviente*, construido con *Piedras Vivas*, individuos quienes son *redimidos*, todos integrados en la estructura viviente.

Ahora, aquí entre el público hay una pareja. Ella dijo: “*Hace una semana, el Lunes pasado, al cerrar los ojos en el Silencio, te agradecí por explicarme La Ley una vez más. Te agradecí por explicarme La Ley y de repente dije: Ya La sé. Entonces oí tu voz con claridad y me dijiste: ¿De verdad La sabes?*”

*Ahora, en el Silencio esta noche, oí tu voz con la misma claridad con la que la escucho cuando me hablas al oído externo y me dijiste: ¿De verdad La sabes? Entonces pensé: Con mi mente superficial La escuché, pero en lo profundo de mi ser no realmente. Entonces vi una pirámide, con mis ojos físicos cerrados vi esta pirámide, pero le faltaba la piedra superior. Alrededor de la pirámide había una esfera y sobre la esfera una corona, una corona gloriosa.*

*Entonces, cada una estaba delineada por una luz blanca centelleante y en movimiento, y entonces la esfera comenzó a girar, y todo se volvió tan luminoso y brillante que pensé que tendría que cerrar mi ojo espiritual, porque mis ojos físicos ya estaban cerrados. Fue tan intenso que pensé que cerré los ojos. Entonces, al romper el silencio, dijiste: “Bien.” Y regresé a este nivel de mi ser. Desde entonces no he podido librarme de la convicción que, si mi visión interior hubiese sido más fuerte, habría visto un ser emergir de esa luz.”*

Sí, ella lo habría hecho, pero aún no es el momento. El ser que habría visto sería ella misma. “*Todavía no se ha manifestado lo que seremos, pero sabemos que cuando Él aparezca, seremos semejantes a Él.*” (1 Juan 3:2)

Así cuando *Cristo* aparece en el hombre, eso es el hombre mismo. Eso es *Cristo* quien yace sepultado en el hombre, la única tumba que jamás tuvo. Esa es *La Piedra* hueca que es *La Piedra Fundacional*, y eso es tu propio maravilloso cráneo.

Ahí es donde *Cristo* yace sepultado: *Dios Se convirtió en el hombre para que el hombre pueda convertirse en Dios*. Ahora *cuento digo hombre, no me refiero a un pequeño hombre, sino a La Humanidad*. Cada niño nacido de mujer se convierte en *Dios*, o no podría siquiera respirar, no tendría conciencia, nada. Pero *Dios* realmente *Se* convirtió como yo soy para que yo pueda ser como *Él Es*.

Así cuando esa *Piedra Superior-Principal* sea colocada, y eso no puede ocurrir hasta *La Plenitud del Tiempo*, sí, ella verá un ser emergiendo de esa luz, y será ella misma, como se nos dice en *la Primera Epístola de Juan, capítulo 3*. Lo leemos en el comienzo: “*Todavía no se ha manifestado lo que seremos, pero sabemos que cuando Él aparezca, le conoceremos.*” ¿Por qué? Porque seremos como *Él*.

No sólo serás semejante a *Él*, serás *Jesús-Cristo*, nada hay sino *Jesús-Cristo*. *Cristo es el Plan de Salvación*, así que olvidémonos de un hombre, sin embargo, se necesita un hombre para exteriorizar *La Verdad*. No existe una verdad que no tenga también un hombre, por lo tanto, eso es un hombre. Así, *La Escritura* habla de *La Verdad* personificada. El hombre, sin saberlo, piensa: “*Bueno, es un pequeño hombre singular que se hace llamar La Verdad.*”

No, *La Verdad* requiere una persona para expresar*La*. Así que aquí, *Él Es El Plan De Salvación*. *Él* dijo: “*Yo Soy El Camino, La Verdad y La Vida, nadie viene al Padre sino a través de mí. Si me conocieras, también conocerías a mi Padre.*” (Juan 14:6) “*Porque yo y el Padre somos uno.*” (Juan 10:30)

Ahora lo conoces y lo ves. ¿Yo he visto al *Padre*? “**Muéstrame al Padre... ¿Tanto tiempo he estado contigo, Felipe, y aún no me conoces? El que me ha visto a mí, ha visto al Padre. ¿Cómo, entonces, dices: Muéstrame al Padre?**” (Juan 14:8)

**Yo salí del Padre y Él me envió al mundo.** ¿Con qué propósito? Para dar testimonio de *Su Palabra Escrita*. Ahora *Yo Soy La Palabra Viva* enviada al mundo para experimentar *La Palabra Escrita*, para que yo pueda volver a *Él*, no vacía. *Él* dijo: “**Mi palabra no volverá a mí vacía, sino que hará lo que yo me propuse y prosperará en aquello para que la envié.**” (Isaías 55:11) Así que *Él* me envía al mundo para dar testimonio de *Su Palabra Escrita*, la cual es *La Escritura*.

Aquí, el *Antiguo Testamento* es una adumbración. Es una intimación del *Plan de Salvación de Dios*, escrito en forma de *Historia, La Historia de Israel*. *La Historia de Israel* es ahora realizada en un individuo, y él es una persona normal en el mundo, perfectamente normal, todos conocen su origen físico. No es lo que esperaban, no esperaban eso del *Mesías*... El *Mesías* vendrá repentinamente de fuera de ninguna parte, sorprendiéndolos como un ser externo a ellos. *Él* no era externo en absoluto.

*Él* está enterrado en esa *Piedra* ahuecada, el cráneo del hombre y *Él* viene repentinamente. Cuando *Su* tiempo para despertar toma lugar, eso es repentino, y todo ocurre dentro de ti, y tú eres *Él*. Entonces, cada cosa dicha de *Él* en *La Escritura* se despliega dentro de ti en una experiencia en primera persona, singular y en tiempo presente.

Lo cuentas, y todos tus amigos simplemente sonríen: “*Creo que está tocado. Lo conozco, conozco a sus padres, conozco a su familia, lo conozco a la perfección. ¿Y de repente se atreve a decirme que lo que está escrito en La Escritura como el cumplimiento del Antiguo Testamento le ha sucedido, y que él es de quien habla La Escritura?* ¡Eso es imposible!”

Entonces paso las páginas y leo *el Salmo 40:7... “En el libro todo se refería a mí.”* Pero no lo supe hasta que me sucedió, y cuando me sucedió a mí, entonces supe que *todo el Libro era acerca de mí*. Ve y diles a mis hermanos ahora que todo eso es acerca de ti. *Me voy de este mundo y voy a mi Padre y vuestro Padre, voy a mi Dios y vuestro Dios, porque somos uno.*

Nada hay sino *Dios*. *Dios* realmente *Se* convirtió en *Uno* en un estado diversificado, en una aparente multiplicidad, pero no se puede hablar de muchos dioses, sino que todos ellos conforman *el Único Dios*: “**Escucha, Oh Israel: Jehová nuestro Dios, Jehová uno es.**” (Deuteronomio 6:4) La Palabra es plural, compuesta de otros, hecha de los muchos. Así, todos nosotros, unidos en *Un Único Ser*, formamos el *YO SOY, el Señor*.

Así cuando lo lees, recuerda que cada palabra tiene un significado. Incluso una palabra como *Zacarías*, como cité antes *en el capítulo 4*, significa simplemente “*Jehová recuerda*”. *Él* recuerda *Su Pacto, Su Promesa a Israel*. Bueno, *nosotros somos Israel*. Cada uno nacido de mujer está destinado a “*gobernar como Dios*”, porque ese es el significado de la palabra. *Israel* es “*el hombre que gobierna como Dios*”. No como un *dios*, como un pequeño tirano del mundo, sino *como Dios*.

Así, aquí, el grito... “*¡Adelante!*” Entre otros gritos, y escuchas la palabra... “*¡Gracia, Gracia a Él!*” Y *La Gracia* vino a través de *Jesús-Cristo*. Bueno, *Jesús-Cristo*, olvídalos ahora como un pequeño hombre ajeno externo a ti mismo, *Cristo en ti es La Esperanza de Gloria*. “*¿No te das cuenta que Jesús-Cristo está en ti?*” Pregunta *Pablo en el capítulo 13:5 de 2 Corintios...* “*¿No te das cuenta que Jesús-Cristo está en ti? A menos, claro está, que no pases La Prueba.*”

¿Quieres decir que *Él está en mí*? ¿Y que *por medio de Él fueron hechas todas las cosas*? Sí. Y... *Sin Él ni una cosa hecha ha sido hecha.* (Juan 1:3) ¿Esto aplica tanto al bien como al mal? Sí. ¿Quiere decir que *Él* puede crear lo no-admirable? Sí. Cualquier artista puede hacerlo, no tiene que crear solo lo bello. Puede crear cualquier cosa si es artista, y *Él* es *el Único Creador* del mundo.

¿Quién es Él? Él está en mí y lo crea todo. ¿Te refieres a todo en mi mundo? Sí. Bueno, Lo encontraré y Lo pondré a prueba. Entonces Lo encontré, Lo encontré como mi propia y maravillosa Imaginación humana. Eso quien Él Es.

Cada cosa en mi mundo vino de *mi Imaginación*. Quizás ahora no relacione las cosas desagradables de mi mundo con *Actos Imaginales* hechos, pero no puedo negar aquellos que puedo relacionarlos. Si puedo recordar un *Acto Imaginal* y verlo desarrollarse en mi mundo, y eso es un hecho, bueno, entonces volveré atrás. Aunque no lo recuerde con exactitud, volveré atrás.

*Jehová* recordó, y el Nombre de *Jehová* es YO SOY. Bueno, yo digo “Yo soy”, Bueno, vuelvo atrás y miro dónde planté estas semillas desagradables en mi mundo, como se nos dice en el Libro de Jeremías, capítulo 2... “Te planté, oh Israel, una semilla perfecta, una semilla pura. ¿Cómo te degeneraste?”

¿Qué hiciste? Seguiste a dioses extranjeros, a *Baal*, y adoraste dioses extranjeros... La astrología, la numerología, o gente rica, o gente importante, o toda clase de cosas fuera de ti mismo. Y *Dios es tu propia y maravillosa Imaginación humana*.

Buscaste otras causas para los fenómenos de tu vida, y no *La Única Causa*, que es *Dios*, y *Dios es tu propia y maravillosa Imaginación humana*. Yo te planté una semilla pura. ¿Cómo, oh Israel, te has degenerado, creyendo en dioses fuera del *Único Dios*? Sólo hay *Un Único Dios*, y *Dios es YO SOY*. No hay otro *Dios*. Y un día *Lo encontrarás. Despertarás y descubrirás que tú eres el Uno y Único Dios*.

Pero no vas a exterminar a tus hermanos, porque se necesita la unión de todos tus hermanos para formar al *Único Dios*, y cuando todos estén formados, se colocará *La Piedra Angular*. Hasta entonces, no puede ser colocada sobre este edificio, el cual es la maravillosa estructura que está siendo erigida. Porque *el Cuerpo de Dios, el Templo de Dios*, está siendo erigido con los redimidos del mundo, y *todos deben ser redimidos*.

Ahora, una dama escribe, ella está aquí esta noche: “Un sueño me despertó a las siete. Entré en una exquisita joyería y tomé algunas piezas. Tomé una gema, una verde, y salí sin pagar, algo que jamás se me ocurriría hacer y me perturba haber podido hacerlo.”

¡Oh, deberías estar emocionada más allá de toda medida! En este nivel, estás comiendo del *Árbol del Conocimiento del Bien y el Mal*. Donde te encuentras, querida, y deberías saberlo, estás mucho más allá de este sueño del *Árbol del Conocimiento*.

Estás comiendo del *Árbol De La Vida*, y has cumplido *La Escritura, el Salmo 50:12...* “Si tuviese hambre, no te lo diría, porque mío es el mundo y todo lo que hay en él.” Y así lo tomaría: “Mío es el ganado en mil colinas.” Si todo es mío. ¿De quién necesito permiso para tomarlo? Ya eres *un Testigo Ocular Incurrente*.

Aquí, tu existencia se limita al momento en que abres tus ojos mortales a este mundo. Por eso, mañana no entrarías a *Tiffany's*, tomarías algo y saldrías con ello. No, ese es el mundo del bien y del mal. Todos vivimos en este mundo, alimentándonos de la verdad del *árbol del conocimiento*: Esto es correcto y aquello es incorrecto. Aquí nos atamos unos a otros y todas estas son las luchas.

Pero en el *Árbol* que solo alberga la lucha entre *La Verdad y El Error*, si tú eres *La Verdad*, el mundo entero es tuyo, entonces... ¿Por qué pedirías permiso a alguien para lo que deseas? El hambre del hombre no es sólo de pan, el verdadero hambre del hombre es de *La Palabra de Dios*. “Enviaré hambre al mundo, no será de pan, ni sed de agua, sino de oír la palabra de Dios.” Como se nos dice en el Libro de Amós 8:11.

El hambre está representada por la joya verde, siendo el verde lo que crece, lo que está en desarrollo, como el árbol, y este es el *Árbol De La Vida*, no el *Árbol del Bien y el Mal*. Cuando descendiste a este nivel, pensaste que lo que hiciste estaba mal. Sin embargo, te bendigo por haberlo hecho. Fue una experiencia maravillosa, algo completamente diferente.

¿Quién sabe qué está bien y qué está mal? Ni uno va a estar de acuerdo con otro, tenemos valores diferentes. Lo que está bien para uno está mal para otro, y descendimos comiendo de ese *Árbol del Conocimiento*. Y lo único que desagrada a *Dios* es simplemente comer del *Árbol del Conocimiento del Bien y el Mal...* y la incredulidad. “*Si no crees que yo soy, morirás en tus pecados.*” (*Juan 8:24*)

Si piensas que él es la causa de mi desgracia, entonces continuarás en tu pecado, errando el blanco en la vida. Si sabes que *la única causa de todos los fenómenos de tu vida es Dios*, y que *el Nombre Eterno de Dios es YO SOY*, entonces, si de *Verdad* crees, vivirás conforme a ello.

No negarás la cosecha que se avecina, la cual sin saberlo sembraste. No será una cosecha placentera la que recogerás, porque tampoco fue una siembra placentera, pero sabes que no podía venir si no la hubieses sembrado, así que la aceptarás. ¡Pero prométete a ti mismo no volver a sembrarla! La aceptarás y sembrarás algo completamente diferente, algo hermoso. Pero no niegues que sólo hay una causa, y esa causa es *tu propia y maravillosa Imaginación humana*. Ese es *Dios*, y no hay otro *Dios*.

*La Escritura* no enseña sobre otro *Dios*. Sin embargo, las iglesias organizadas han creado toda clase de fetiches y construyen pequeñas figuras, construyen sus pequeños iconos. Y la gente se postra y arrodilla ante alguna cosita hecha por mano humana, en violación del segundo mandamiento: “*No te hagas imagen, ni ninguna semejanza.*” (*Deuteronomio 5:8*)

No puedes entrar en una iglesia y ver estas monstruosidades por todas partes. Si tan solo tuviesen buenos artistas para hacerlas, pero no, las producen en serie como si fuesen atracciones para *Disneyland*. Y ahí están, arrodillándose ante una cosita que es un monstruo horrible. Entras en una casa y ves todas estas cositas. Hablo desde *La Experiencia*, porque la mitad de mi familia es católica y la otra mitad protestante, y tienen todas estas cosas por toda la casa.

Así que no hablo por lo que he oído, hablo desde *La Experiencia*. Me crié en la fe cristiana protestante, y cuando mis hermanos crecieron, se enamoraron de chicas católicas y un tercio de ellos se casó con católicas. Pero tuvieron mucha más descendencia que los protestantes, así que tenemos la misma cantidad de niños católicos en la siguiente generación. Todos debían criarse como católicos porque ese era el acuerdo de mis hermanos. Todos tienen derecho a tener hijos y todo lo que venga a este mundo será criado en la fe católica. Así que tienen a todos los niños católicos. Y vas a sus casas y ves todo esto.

No discuto con ellos, porque para ellos esto es la personificación de *Satanás*. No es lo que esperaban. Si tan solo los acompañara los *Domingos* por la mañana y participara en todas sus tonterías, maravilloso. Pero cuando lesuento que repentinamente *Él, el Único*, irrumpió en mí y entonces supe quién era *Jesús-Cristo*, me miran y dicen: “*Conozco tu origen, a tu padre, a tu madre.*”

Claro que sí, pero de ahí no vengo. Vine tal como te fue dicho en el *Talmud*. Estaba oculto, pero ni siquiera lo sabía, hasta que *Elías* salió a la luz. Bueno. ¿Quién es *Elías* que debía ser el primero en venir? Este cuerpo exterior es *Juan el Bautista*, y este viene al mundo e intenta por todos los medios alcanzar la salvación por medios físicos, como luchar contra sus apetitos.

Se somete a una dieta de inanición, sólo vegetales, durante siete años. Pregúntale a un camarero en el restaurante: “*¿Esta sopa lleva caldo de res, de pollo o de alguna otra carne?*” Y te dirá que no. De todas formas, miente, porque... ¿Qué restaurante que se precie no le pondría caldo de carne a la sopa? Pero te tranquiliza y acabas pidiendo la sopa. Así que te engañas a ti mismo, porque sabes que lleva caldo de carne y te apetece mucho, así que la pides. Y luego no la llamas de otra forma que no sea “*verduras*”.

Así que durante siete años te vas debilitando cada vez más, mientras te maltratas a ti mismo. Eres joven, viril y deseas todo lo que un hombre normal en este mundo desea, y te sometes a un celibato, sufriendo pesadillas. Caes en una depresión, hundido por completo en lo más profundo de tu ser. Y te preguntas: ¿Por qué me pasa esto a mí? ¡Soy un hombre tan santo! Soy tan bueno que para nada sirvo. Después de siete años de esta violencia total contra el cuerpo, entonces despiertas.

Bueno, ese es *Juan el Bautista*. Él no aparece hasta que *Juan* es arrestado. Cuando *Juan* es decapitado, entonces *Cristo* viene al mundo. Así que así es como *el hombre* tiene que ser decapitado. Cuando está completamente detenido y restringido, entonces, repentinamente, de la ninguna parte, aparece. Y aquel a quien buscas aparece repentinamente, como se te ha dicho en *La Escritura*, Él viene repentinamente.

Nadie lo esperaba, ciertamente tú no. Te vas a dormir normalmente y, repentinamente, en la madrugada, algo irrumpe dentro de ti y te encuentras en la tumba. La tumba es tu cráneo. Y todo lo dicho en *La Escritura* acerca de *Jesús-Cristo* comienza a desarrollarse dentro de ti, pero tú eres quien vive *La Experiencia* en primera persona del singular y en tiempo presente. Todo se desarrolla en *1260 días*, tal como fue contado en *el Libro de Daniel 7:25*, y confirmado en *el Libro de Revelación 11:3*. Tomará *1260 días*.

Así que sales y lo cuentas. Encuentras a quienes mirarán y dirán: "Ahora él está un poco tocado." No es lo suficientemente violento como para encerrarlo, pero está un poco tocado, porque aquí él está, sólo, señalando *el Único Camino al Padre*, porque él lo ha experimentado.

Cuando *Satanás*, personificado ahora como *error*, tiene la autoridad del mundo detrás de él, todo el vasto mundo lo ha aceptado porque todas sus erróneas interpretaciones de *La Escritura* son ahora las tradiciones de la iglesia. Van a la iglesia todos los días y rinden culto a sus concepciones erróneas, a sus prefabricadas concepciones erróneas de *La Escritura*. Y Uno despierta en medio del mundo y él sabe exactamente lo que le ha sucedido y se propone contarla.

He salido en televisión día y noche, en la radio día y noche, con pastores, sacerdotes y rabinos, y me miran como si fuese un completo extraño cuando les cito sus propios libros y les pregunto: "¿Qué significa esto para ustedes?" Luego analizo sus pasajes uno tras otro. No quieren escucharlo. Y les pregunto: "¿Quién escribió esto?" Bueno, lo escribió algún profeta. ¿Acaso no se dice que *David* escribió estas palabras? ¿Qué palabras? Entonces citaré *el Salmo 2* ¿Acaso no dice en *el Salmo 2:7...* "Anunciaré el decreto del Señor, Él me dijo: Tú eres mi Hijo, hoy te he engendrado."

Oh, pero *Neville*, eso pertenece a *Jesús-Cristo*. Dije que esto fue en el año *1.000 A.C.*, este pasaje es del año *1000 A.C.* y se encuentra en *el Salmo de David*. *David* nos dice en este pasaje que *anunciará el decreto del Señor*, y *el Señor* le dijo: "Tú eres mi Hijo, hoy te he engendrado." ¿Y acaso no llamó en espíritu a *Jesús* "mi Señor"? Sí, lo hizo. Entonces, si lo llama "mi Señor"... ¿Quién es *Jesús*? Porque *David* es *el Hijo de Dios* y ahora *Él* llama a *Jesús* "mi Señor"... ¿Acaso *Él* no te está diciendo que *Él Es Dios*?

Esa noche le dije a un rabino en *Nueva York* que *David* me había llamado *Padre*... ¿Acaso no es ese el cumplimiento del *Salmo 89:26*? "Yo he encontrado a *David*... Él clamó a mí: Tú eres mi Padre, mi Dios y la Roca de mi salvación." Ahí está *David*, frente a mí, llamándome *Padre*. ¿Acaso no soy yo *Aquel* de quien se habla en *el capítulo 20:44 de Lucas*, cuando le dijo a *Cristo*: "Tú eres mi Señor"?

Se pondrán sus manos en sus oídos para no oír esta blasfemia. Lo mismo ocurre a lo largo de toda *La Escritura*. Lo llaman blasfemo... ¿Por qué? Porque *Él* dijo que procedía de *Dios* y que *Él es Dios*.

**"Yo y el Padre Somos Uno... Sólo yo conozco a mi Padre, y ustedes no conocen a su Dios. Mi Padre es a quien ustedes llaman Dios, pero yo conozco a mi Padre, y ustedes no conocen a su Dios."** (N.T.: Juan 8:54, 55)

Pero *Él* no *Lo* negó, sino que dijo: "Tú eres mi Dios, pero duermes. Voy ahora a mi Padre y vuestro Padre, a mi Dios y vuestro Dios." (N.T.: Juan 20:17) Pero tú duermes profundamente. Sigue soñando hasta que despiertes, y cuando despiertes, *el Soñador será Dios*. *Él* está soñando tu vida y te está guiando en cada paso, y en el final, cuando despiertes, tú y *Él* serán *Uno*, no dos. Así que *Él realmente Se convirtió en ti para que puedas convertirte como Él Es*.

Ahora, sobre el lado práctico... ¡Para probar que funciona, inténtalo! Bueno. ¿Cómo lo llevo al lado práctico? Primero debo tener una meta en la vida. *Debo saber qué quiero, eso es esencial*.

Cuando sé qué quiero, sabiendo que sólo hay *Una Causa* para los fenómenos de la vida y habiendo descubierto que esa *Causa* es *mi propia y maravillosa Imaginación humana*, entonces concibo una escena que, de ser cierta, implicaría el cumplimiento de mi sueño. La recreo en el ojo de mi mente, sumergiéndome a mi mismo en el acto.

No me permito ser un mero observador, participo activamente, estoy en el centro de todo, porque todo gira en torno a mí. Así que dejo que mis amigos me feliciten por mi buena fortuna y lo acepto sin ninguna vergüenza. Lo acepto y *me sumerjo en el espíritu de la escena* que implicaría el cumplimiento de mi sueño. Luego, confío plenamente en que ese *Acto Imaginal* fue hecho a través de *Dios*.

¿Por qué? Porque *Él* lo hizo. ¿Cómo se llama? *YO SOY*. Bueno, yo lo hice. Si me hubieses detenido en el acto y me hubieses preguntado: "¿Qué estás haciendo?" Te habría respondido: "Yo Estoy haciendo tal cosa." Fue entonces cuando invoqué *Su Nombre*. *Él* fue quien lo hizo, y ese es *Dios*... "*Mi Nombre por siempre y para siempre...*" Y no hay otro nombre que yo lleve, sólo *YO SOY*. (*Exodo 3:14*)

Así que, si me hubieses sorprendido en mi meditación representando una escena, te lo habría dicho. Si me hubieses preguntado: "¿Qué estás haciendo?" Te habría contado lo que estaba haciendo y habría mencionado *Su Nombre*, que *Yo soy-estoy* haciendo. Así que eso era *Dios* actuando. *Mi Acto Imaginal* era el acto de *Dios*, y *todas las cosas son posible para Él*, no hay otro *Creador*.

Así que *Él* lo hizo, y ahora, si espero pacientemente y espero en confianza por la cosa para externalizarse a sí misma en mi mundo, y sucede, entonces habré encontrado quién es *Él*. **Habré encontrado La Causa de La Creación**. Habiendo encontrado esto, cuéntaselo a tus hermanos que duermen, cuéntaselo a todos los que esperan pacientemente algún cambio en su mundo, pero nada hacen.

Esperan, con la esperanza que algo suceda fuera, pero no sucede. Nada sucede fuera, tienes que encontrar*Lo*. Y si no lo haces, leerás el periódico de la mañana y te asustarás cada vez más, y de todos modos estarás haciendo algo, porque al reaccionar a lo que lees, lo estás poniendo en marcha.

O enciendes la televisión o la radio, y reaccionas a lo que escuchas y ves, eso es *un Acto Imaginal*, y simplemente llenas tu mundo con las cosas desagradables que hay en él. Cuando aparecen ante ti para que recojas la cosecha, no puedes relacionar lo que ves con lo que hiciste, pero tuviste que haberlo hecho, o no podrías cosecharlo ahora. Cada cosa en el mundo es el hombre exteriorizado, porque *Dios y el Hombre son Uno*.

Así que, cuando leas *La Escritura* en el futuro, recuerda que si no tienes una *concordancia*, debes buscar alguna manera de comprender el verdadero significado de las palabras. Cuando lees la palabra *Moisés*, no se trata solo de un hombre, hay millones de *Moisés* en el mundo, pero ese no es el *Moisés* de *La Escritura*.  
(N.T.: [https://es.wikipedia.org/wiki/Concordancia\\_de\\_Strong](https://es.wikipedia.org/wiki/Concordancia_de_Strong))

*Moisés* es la personificación de un *estado*, y la palabra *Moisés* es simplemente el antiguo verbo egipcio que significa "*nacer*". Ese es su significado. Puedes tomar la palabra y extraer de ella toda clase de hermosos pensamientos: *Mem Shin He*, que significa "*extraer*". Puedo darle la vuelta y obtener la palabra "*nombre*". Tomo la letra central *Shin* y la pongo primero, *Shema*, y obtengo "*cielo*".

**Así que yo estoy extrayendo algo de mí mismo, y proviene del Cielo, y el Cielo está dentro de mí. Puedes expresarlo de esa forma**, pero la palabra es simplemente el antiguo perfectivo del verbo egipcio "*nacer*". Algo ha de *nacer*, por lo tanto, es una adumbración.

¿Qué ha de *nacer*? Ha de *nacer* aquello que es llamado *La Palabra* misma... Es *La Palabra Viviente La* que interpreta *el Antiguo Testamento*. *El Nuevo Testamento* es simplemente *el cumplimiento del Antiguo*, y no al revés. ***El Nuevo Testamento simplemente cumple el Antiguo***. No habría *Nuevo* sin *el Antiguo*, y ***no podría haber Nuevo sin el Antiguo***.

*El Antiguo Testamento* *Lo* presenta, pero como una intimación, *una intimación del Plan de Dios. El Nuevo* simplemente *Lo* interpreta, *Lo* cumple, pero el hombre ha malentendido la interpretación y todos adoran el estado en conjunto, comenzaron a adorar a Jesús, a Pedro, a Pablo y a todos esos *estados*.

Son *estados* en el *Antiguo Testamento* y *estados* en *el Nuevo*, pero el hombre individual interpreta dentro de sí mismo la totalidad. **Toda la cosa erupciona dentro de ti y Él Es La Escritura. “Él me envió al mundo.”** ¿Envió qué? Envió *Su Palabra*. Bueno, **Yo Soy Su Palabra** y Él me ordenó: **“¡Es tiempo de Actuar!”**

Entonces fui enviado al mundo sin saber de qué se trataba, sólo conociendo lo sucedido, la vívida experiencia de lo sucedido. Miré el rostro de este *Ser Infinito de Amor, Todo Amor*, entonces Él me abrazó, y nos fusionamos y nos convertimos en *Un Único Ser*. Ahora, siendo *Un Ser Proteico*, Él es ahora *Dios* en *Poder Infinito*, y como *Poder Infinito* me ordenó: **“¡Es tiempo de actuar!”** Y de repente me veo arrojado de vuelta a esta pequeña vestimenta desconociendo que es todo eso.

Bueno, no puedo borrar *La Experiencia*. No podría negarla, como tampoco podría negar el acto más simple de mis sentidos. Y eso sucedió hace unos treinta años, allá por 1929. Treinta años después, *La Obra* que Él me encomendó, la cual soy yo mismo, erupcionó para interpretar *La Escritura*. **Comencé a cumplir La Escritura en mi interior.** Y luego se las cuento a quienes quieren escuchar, y *nadie viene si mi Padre no lo ha traído*.

Así, Él nos atrae uno a uno para que escuchemos *Su Palabra* tal como se reveló dentro del *Uno* a quien Él envió, y algunos *La* creen y otros no. Él no tiene manera de saber quién cree y quién no, sólo a través de *las visiones* de quienes vienen. Él puede discernir, por *las visiones*, quiénes *La* aceptaron. Pero Él parte de este mundo para regresar no a una sociedad restaurada como esta, sino al *Cuerpo del Señor Resucitado*.

Ya no hay *restauración*, como ocurre con todas las personas cuando mueren aquí. Ellos son *restaurados* en un mundo como este, terrenal como este, con todos los problemas que tenemos. Pero *los redimidos*, los que han cumplido *La Palabra*, regresan como *Testigos de Su Palabra* y son incorporados al *Único Cuerpo*. Porque en el final, hay *Un Único Cuerpo, Un Único Espíritu, Un Único Señor, Un Único Dios y Padre de todos.*

(N.T.: Efesios 4:4)

Ahora permitámonos entrar en el Silencio.

\* \* \*

Pregunta del Público: Hablas de *Dios* difundiéndose entre la multitud del mundo, y sin embargo, en el mismo contexto, hablas de Él como un ser terrestre o una superenergía o como quieras decirlo... que sigue ahí, pero que es una nueva persona inyectada en el mundo por Él.

Responde Neville: Muy bien. El mundo puede negarlo, pero hablo desde *La Experiencia*, no estoy especulando. **Dios Es Hombre y El Hombre Es Dios.** Pero en el mundo de *La Humanidad, el Único Hombre* que es *el Único Dios* está fragmentado, como se nos dice en el *Salmo 82: “Y Dios se ha sentado en el Consejo Divino, en medio de los Dioses... -plural- ...Él juzga.”* Y ahora Él habla a los *Dioses*, y la misma palabra es *Elohim*.

Primero se traduce en singular: **“Y Dios se ha sentado en su lugar... -esa palabra es Elohim, aunque la palabra es plural, se traduce en singular, ahora pasa al plural- ...en medio de los Dioses... -sigue siendo Elohim- ...Él juzga. Y yo os digo que Sois Hijos de Dios, Hijos del Altísimo, todos nosotros, sin embargo, moriréis como hombres y caeréis como un único hombre, oh príncipes.”** En el *Salmo 82*.

Así, **el Uno Se convierte en los muchos a través de la experiencia.** Ahora estás individualizado, eras antes, y jamás perderás esa individualidad. **Tenderás eternamente hacia una individualización cada vez mayor gracias a tus experiencias en un mundo de muerte.**

Porque este es un mundo de muerte donde todo comienza y termina. Pero no puedo negar *La Presencia* descrita en *el Libro de Daniel*, llamado ahí *el Anciano de Días*.

Y *Él* fue llevado ante *el Anciano de Días* y presentado ante *Él*, y *el Anciano de Días, Amor Infinito*, hace una pregunta muy sencilla, y tú responderás como yo lo hice: “*¿Qué es lo más grande del mundo?*” Y yo respondí: “*Fe, Esperanza y Amor, estos tres, pero el mayor de ellos es Amor.*” (1 Corintios 13:13)

Entonces *Él* me abrazó y nuestros cuerpos se fusionaron y nos convertimos en *Uno, Un Único Hombre, Un Único Cuerpo, Un Único Espíritu*. Entonces, repentinamente, ya no estoy ante *Él* ni con *Él*, estoy ante un *Poder Infinito*, un *Ser* que, si quisiera, podría detener el universo o destruirlo. *Él* me dijo: “*Es Tiempo de Actuar.*” Y con eso me vi expulsado de *Su Presencia* a mi habitación de hotel en Nueva York. Era 1929.

Pregunta del Público: Bueno, eso es lo que no entiendo. En el principio, *Él Se dispersó entre la multitud*, pero conservó todo *Su Poder*.

Responde Neville: De acuerdo, se nos ha dicho: “*El que me ve a mí, ve al que me envió.*” *Él* nunca me ha abandonado. No siento que yo esté separado de ese *Cuerpo de Amor*, aunque aquí me encuentre revestido de carne y sangre mortal. No tengo la sensación de estar separado de ese *Cuerpo*.

Y como *Él es Omnipresente*, aunque hable de *Él* como si estuviese allí, *Él es Omnipresente* y, por lo tanto, debe estar aquí. Como se nos dice en *el Salmo 139:9...* “*Si tomo las alas del alba y vuelo hasta los confines del mar... -del mundo- ...allí estás tú. Si en el infierno hago mi lecho, allí estás tú.*” ¿Adónde iría si *Dios* no está, cuando *Dios* es *YO SOY*?

Así que eso es algo que viene sobre *uno* a medida que se revela dentro. *Él* dijo: “*El que me ve a mí, ve al que me envió.*” Y jamás me ha abandonado. Si me conocieran, también *Lo* conocerían a *Él*, pero no me conocen, porque conocen mi origen secular y desconocen mi verdadero origen. Así pues, salimos de *Dios* y *caímos como Un Único Hombre, Oh Príncipes*, con *Un Propósito Divino*.

A través de esta experiencia que tenemos en este mundo, somos mayores que cuando partimos en el viaje. *No hay límite para la transparencia, para la expansión, hay un límite establecido para la contracción, para la opacidad, y el hombre es el límite de la contracción*. La duda, llamada *Satanás*, es el límite de la opacidad o la duda, *Satanás es el estado en el que el hombre no puede creer lo que la razón niega, lo que sus sentidos niegan*.

Pero aquí, *cuando La Verdad comienza a despertar en el hombre, no hay límite para lo que el hombre puede imaginar*. Si el hombre cree en lo que ha *imaginado*, llegará a pasar. Lo crea ahora o no, que podría librarse de esto, aquello o lo otro, va a suceder de todos modos.

*Cada cosa en el mundo ocurre porque el hombre, en algún momento, lo imaginó.* Vamos a la *Luna*. Hace cien años, *Julio Verne* escribió un libro, le puso título y narró todo sobre el viaje, incluso mencionando la nación que lo llevaría a cabo. Dijo que sería *Estados Unidos*, el ingenio yanqui, los ingenieros yanquis lo harían. Esto fue hace más de cien años, antes de que estuviésemos realmente unidos como nación.

(N.T.: <https://web.seducoahuila.gob.mx/biblioweb/upload/Verne.%20Julio%20-%20De%20la%20Tierra%20a%20la%20Luna.pdf>)

Tengo en casa un libro llamado *La democracia en América*, de *Tocqueville*, una primera edición. Me encanta recibir visitas y darle una página para que la lean, que lea esta página, y que la abra y la lea completa. Parecería que lo hubiesen escrito esta misma mañana.

Fue escrito e impreso en 1838. Habla de dos grandes naciones en el mundo, una conquistará por la espada y la otra por el arado, *Rusia* por la espada y *América* por el arado. No revela cuál, si es que alguna, saldrá victoriosa, pero entonces no éramos una nación. *California* no formaba parte de nuestros estados.

(N.T.: [https://dn790002.ca.archive.org/0/items/1911lademoenameriap/1911\\_la-democracia-en-america\\_primera-parte.pdf](https://dn790002.ca.archive.org/0/items/1911lademoenameriap/1911_la-democracia-en-america_primera-parte.pdf))

Ninguno de los estados del oeste formaba parte. Todavía no habíamos comprado *Luisiana*. Éramos una pequeña región en un vasto territorio. Pero aún no habíamos comenzado a expandirnos y *Rusia* no era una potencia. *Inglaterra* era una potencia en 1838, *Francia* era una potencia y *España* era una potencia.

Nosotros no éramos poderosos. Y él sólo menciona dos potencias mundiales, y las nombra: *Estados Unidos*, que conquistará por el arado, y *Rusia*, que conquistará por la espada. ¿Acaso no han conquistado ya por la espada? Acabamos de librar una guerra formidable y *Rusia* terminó con más territorio del que tenía al principio, casi el mismo, y su territorio sigue expandiéndose, mientras que nosotros no tenemos ni un solo territorio más allá del que teníamos al comienzo.

No salimos a conquistar la tierra, y hoy seguimos conquistando con el arado. Tenemos el conocimiento y podemos alimentar al mundo con lo que sabemos extraer de la tierra. Con todo su poder, o poder que se atribuyen... ¿Qué hacen? Acaban de invadir *Checoslovaquia*. Antes de eso, toda *Estonia* y todas esas zonas, partes de *Polonia*, todo eso se sumó a sus territorios, y tienen muchísima tierra. Nosotros nada hemos añadido.

Y este hombre lo escribió, *Alexis de Tocqueville*, en 1838. Afortunadamente, tengo una primera edición. Me encanta intentarlo, te digo: "Lee esta página, esta brevíssima página." Y cuando la leen, vuelven atrás y ven que es una primera edición, y las páginas son amarillentas, y la editorial lleva mucho tiempo cerrada, pero aquí está la primera edición, de 1838.

Aquí tenemos a un hombre con un sueño. Vio a estos dos surgir juntos, inadvertidos por los poderes de la época... e *Inglaterra* era una potencia, *Francia* era una potencia, todos eran potencias y ellos no lo eran. Se alzaban en medio de todos ellos y no los detectaron, pero *Tocqueville* sí. No fue más allá de decir que estos dos son los únicos dos poderes sobre la tierra, uno por el arado y el otro por la espada.

Pero tenemos el libro de los libros en *La Biblia*. El *Libro* más incomprendido del mundo, porque no es historia. *Es Historia SobreNatural*. No es historia secular, aunque la gente crea que sí. No lo es. *El drama se desarrolla en el alma humana. Es el drama eterno*.

Se acabó el tiempo. Buenas noches.

\*\*\*

Título original en inglés: "Persons Represent States in Scripture", 4/25/69

Fuente original del texto traducido:

<https://coolwisdombooks.com/neville/neville-goddard-lectures-persons-represent-states-in-scripture/>

Traducido por Fernando Gabriel Santín.

Si este archivo gratuito de conferencias de Neville Goddard te ha ayudado en tu viaje, considera ayudar a mantenerlo vivo para otros. (Este mensaje, el cual comparto con el mismo sentir, es dado, como puedes ver, en el final de cada conferencia dada por Neville Goddard, publicada sin condicionamientos por el autor del sitio web <https://coolwisdombooks.com>)

Si lo deseas, puedes compartir este material en forma parcial o total sin cambiar nada del texto, siempre citando la fuente original en inglés y la fuente original de esta traducción. Gracias.

Diseñado para facilitar su lectura y estudio.

Traducción publicada en → <https://imaginaciondespierta.net.ar>

Material de uso personal y para compartir con amigos aplicados al estudio y práctica de la Obra de Neville Goddard

email de contacto con el traductor: [fernandogabrielsantin@outlook.com](mailto:fernandogabrielsantin@outlook.com)

Más material de la Obra de Neville en audio en español: <http://nevilegoddard.ivoox.com>

Más material de la Obra de Neville Goddard en inglés en:

<http://realneville.com> - <https://coolwisdombooks.com/neville> - <https://thevibeproject.org> - <http://icebluezen.com>